



École alsacienne

## Communiqué : échanges, voyages, sorties École alsacienne - 12 mars 2020 - 18h00

*A tous les membres de la communauté scolaire de l'École alsacienne*

Dans les circonstances difficiles que nous connaissons, nous vous apportons des informations concernant les voyages, les échanges et les sorties organisés par l'École.

La pédagogie de l'École alsacienne accorde une place importante depuis sa fondation à l'apprentissage sur le terrain et nous sommes résolus à rester fidèles à ce principe.

Toutefois le contexte actuel d'épidémie rend cette position difficile.

En conséquence, les échanges (y compris les échanges individuels) et les voyages scolaires (Rome, classes de découverte en France et à l'étranger, défi des 4ème, Livourne) sont annulés pour cette année scolaire.

De même, aucune sortie scolaire ne sera organisée d'ici les vacances de printemps.

Nous comptons sur votre compréhension et nous comptons sur les parents d'élèves pour nous aider à expliquer le sens de ces mesures à leurs enfants.

Par ailleurs, nous restons en contact permanent avec les autorités (cellule de crise du rectorat de Paris et Agence régionale de santé d'île de France) et nous vous rappelons que l'ensemble des informations et mesures générales qui vous ont été transmises mardi 10 mars 2020 restent d'actualité ; vous pouvez les consulter sur notre site Internet :

[École alsacienne | Coronavirus – COVID-19](#)

Nous ne manquerons pas de vous tenir informés de l'évolution de la situation.

Soyez assurés de la totale mobilisation de l'École pour garantir la sécurité de chacun.

Dr Anna Fartura-Baudry, médecin scolaire,  
Gauthier Lechevalier, directeur maternelle-élémentaire,  
Pierre de Panafieu, directeur  
Brice Parent, directeur collège-lycée,  
Karine Royā, intendante